



„Europa-Tour“: Bütikofer in Hechthausen

Der Weg nach Europa führt durch die Provinz: Reinhard Bütikofer ist Spitzenkandidat der Grünen für die Europawahl und ließ sich gestern den rauen Wind in Hechthausen-Kleinwörden um die Nase wehen. Auf dem dortigen Berthof legte er einen Stopp zwischen Terminen in Stade (gestern) und Cuxhaven (heute) ein. Im Mittelpunkt der zahlreichen Gespräche, Firmenbesuche und Veranstaltungen stand und steht auch heute noch die europäische Wirtschaftspolitik. Bütikofer, der auch von der Grünen-Bundestagskandidatin Beate Adler (Hechthausen) begleitet wurde, überzeugte sich unter anderem gestern bei einem

Besuch des Himmelpfortener Unternehmens „Stöver“ davon, dass man mit grünen Ideen auch schwarze Zahlen schreiben kann. Für die Fahrt von Hechthausen nach Himmelpforten stand Reinhard Bütikofer übrigens ein Dienstwagen der besonderen Art zur Verfügung: die „Europakutsche“ von Christine und Jürgen Reimer. Sein Kommentar zur Euro-Kutschtour: „Ökologischer kann man ja kaum fahren.“

Fotos: Schröder

